

Jabones Viuda de Ferré

(Marca SAN MARTIN)

Más de cien años de éxito son la mejor garantía de su superioridad no igualada.

CLASES GARANTIZADAS DE PURO COCO



En barras y trozos de barra.

En pastillas de medio kilo y un cuarto de kilo.

Exigirlo en todos los establecimientos al por mayor y detall

Representante exclusivo: ISIDRO TEGEDOR, VERA, 18, CASTELLON

DE CHILCHES

Programa de fiestas

Esta villa dedica a su patron el Santísimo Cristo de Junquera las siguientes fiestas: Día 21. - A las diez vuela general de campanas y disparo de morteros, anunciados de la Plaza por las tarde corridas de vaquillas, lidiándose un bravo novillo que será muerto a esto que, por la noche concierto por la banda municipal y la clásica corda.

Día 22. - Por la mañana a las diez se celebra la referida banda. A las nueve misa a toda orquesta, interpretándose la de maestro Guzmán, ocupando la cátedra del Espíritu Santo el orden sagrado Dr. don Julián Sarjaún, benediciendo en la Catedral de Valencia. Por la tarde procesión que recorrerá la principales calles con la Imagen de Cristo referido, siendo sorpresa la entrada de dicho procesión en la parroquia por el profusión de luces y adornos de la maraca, confeccionados por algunos chicos de la parroquia. A las diez bonito castillo de fuegos artificiales.

Día 23. - Por la mañana a las diez se celebra la referida banda. Por tradición en esta villa, a la salida de la fiesta religiosa, se dará por las autoridades de esta villa, civiles y eclesiásticas un paseo por la población, recogiendo limosnas para ayuda de las fiestas, empujando este año la misma banda y dulzaineros. Por la tarde segundo concierto musical y suelta de aerostatos en la plaza de la Constitución. Por la noche bailes de sociedad en los casinos de este villa.

Día 24. - Diana por los dulzaineros. A las diez carreras de caballos. Por la tarde las tres primeras corridas de vaquillas. Por la noche verbena y suelta de aerostatos en la plaza mayor, con opción a premios.

Día 25, 26, 27. Lo mismo que el día anterior.

Día 27 y 28. - La consabida diada. A las diez carreras de caballos y suelta de aerostatos. Por la noche bailes de sociedad en los casinos de este villa.

El correspondiente.

Diario Religioso

SANTORA

De hoy. - Santa Edwígida, duquesa de Polonia, viuda; Santo Víctor y Florentino, obispos; Andrés y Hacerito, mártires; y Santa Margarita María de Alacoque, vírgen.

De mañana. - San Lucas apóstol y evangelista, Patrón de Chelva; Julián, ermitaño; Trifanía y Justo mártires.

Las últimas tormentas

Los enormes destrozos causados Conductas dignas de elogio

De Castellón En el Pantano

El Pantano, el domingo por la noche desbordó de modo imponente, y a las horas actuales continúa saliendo de madre.

Durante ayer y hoy numerosos castellanos en carros, bicicletas, sillas y autos, han visitado aquel paisaje.

Continuaba despidiéndose el agua acumulada por la titánica avalancha a lo largo de la gigantesca escalinata del muro contenidista resolviéndose el poderoso elemento al caer por la granitica en cascadas cruzadas de zizada espesa. Enormes pedruzcos y abundantes trozos de ramaje eran barridos violentamente contra el abismo por el empuje de la procelosa avenida fluvial.

Esta, reventando por la balsa a la que confluyen los tubos de desagüe a la compuerta principal del canal de la presa, se resolvió en tres enormes surtidores de miles de caballos de potencialidad, y al intentarse colocar una abultada plancha de hierro para oponerse a la salida de las aguas contra las elevadas aberturas superiores dicha plancha quedó doblegada, visto lo cual, y probando otro procedimiento de oposición al perjudicial desahuse, se está confeccionando una emolumenta para tapar la salida.

En el Pantano nos refirieron un serio incidente ocurrido en la casa del encargado del mismo, que pudo tener trágicas consecuencias, y ahora ha quedado reducido a un enorme sobrelito.

El domingo, a las diez de la noche la mujer y la hija del encargado se acostaron en dicha casa tranquilamente, cuando a las doce de la noche, que de improviso inundó el depósito y salió sobre la muro empujando un gigantesco nogal errante de cuajo contra la puerta, abrió esta de par en par y ambas mujeres llenas de agua hasta la cintura huyeron desvalidas a lo alto de una colina inmediata, logrando llegar hasta la casa del señor Peris, en donde se las estándose cuidadosamente.

Dicho accidente ha producido una innegable emoción en cuanto lo han oído referido de parte de las atribuladas víctimas.

De Alcora

Horrorosa tormenta - Noche de angustia - Hombre sepultado. - Mujer salvada - Rasgos de valor - Digno Ayuntamiento - Brigada incansable - Pérdidas cuantiosas. - Acto de altruismo - Desolación y ruina - Llegada de D. Jaime Chicharro un ruego

La noche del 15 del presente perdurará en la historia de este pueblo, como recuerdo de destrucción y ruina. Sería prematuro la noche de la noche, cuando empezó a diluviar torrencialmente, imbandándose a intervalos la pavorosa obscuridad reinante con lúviva claridad del rayo, que acompañado del trueno horrible del trueno, sembraba de pavor el corazón más esforzado.

El diluvio iba en aumento y estratada desde los vecinos montes enormes piedras con vertiginosa rapidez, que amontonándose sobre los peñales, primeros muros de contención que encontraban en su huida las acorrientes aguas, deteniéndose un momento, para que más tarde su potencialidad arrancáralos de su sitio precipitándose con furia sobre otros que con menos resistencia ante el mayor empuje, eran así sin detenerse engrosando su furia destructora, hasta llegar a la Plaza de S. Roque que había según oculto de otros cuatro o cinco carros cargados de maderas y algarobas y que fueron enseguida sepultados y entre ellos y la primera casa de la calle de S. Francisco, formaron un muro de contención alcanzando en dicha plaza los techos de una altura de tres metros, desviando esta muralla su osuave natural, por lo que sufieron grandes desperfectos y muchos daños materiales y si no ucho primeras casas del ala derecha de la mencionada calle, que fueron casi en su totalidad las plantas bajas inundadas de escombros, ahogándose en la primera una caballería, en dicha calle y p'ase, que tiene don Ignacio Villalonga, su morada y por la parte que dá a la calle de la Balsa, existía una barrera de contención de aguas que también fue destruída, abriéndose

También en la calle de San Fernando el veuno de la misma don Antonio Mascareño, salvó a una mujer y tres niños y un perro, propiedad de la que se estaba ahogando.

Merece un caluroso aplauso nuestro celo Ayuntamiento y el alcalde, que encontrándose bastante acostarrado éste, accedió con los conceleros a sus órdenes y demás autoridades a prestar auxilio desde los primeros momentos.

También es digna de mención la brigada compuesta por el capataz Miguel Cabrera y peones Ramón Segura, Vicente Benlliure, Francisco Ródes, Ramón Grangol y varios más que exponiéndose los ayudaron a encanear las aguas y que trabajaron con abnico desde los primeros momentos.

Son inculcables los daños causados. También es digno de elogio el rasgo de altruismo de la dignísima y oulta maestra doña Amparo R. Bellés, que al enterarse de la catástrofe, entregó al señor alcalde don Cristóbal Catalán 50 pesetas para que fueran entregadas a la familia más pobre de los perjudicados.

Pero donde mayor ha sido la desolación y ruina, es en el barrio, colándose que pasa de un millón de pesetas los daños y perjuicios causados por la tormenta.

Por la tarde del siguiente día llegó, aún no repuesto de su dolencia, don Jaime Chicharro padre adoptivo de Alcora que aun,

ca la abandona en los momentos de dolor, visitando la parte más perjudiciada del pueblo y redactando en la casa capitular dos telegramas, uno al señor Presidente de Consejo, y el otro al señor ministro de Fomento para reanudar auxilios pecuniarios.

Ahora los señores Diputados y Senadores de la provincia, deben ayudar en sus gestiones al dignísimo Diputado don Jaime Chicharro y procurar la revisión del catastro de este pueblo, pues por la mencionada razón, ha quedado convertido casi todo su término en una numerosa laguna.

El correspondiente

Alcora 16 Octubre 1922.

De Borriol

Los destrozos del temporal. Conducta elogiada de la guardia civil.

Ampliadas las noticias comunicadas ayer sobre los efectos causados por el temporal de la madrugada del referido día, hemos de añadir que las aguas han destrozado por completo los corrales de José María Ramos y José Rubio, arrastrando la coque corrales, caseros de labranza y aves en gran número.

Afortunadamente no han ocurrido desgracias personales.

El vecindario nuestro muy reconocido al comandante del puesto de la guardia civil don Francisco Planet que al darse cuenta de la magnitud del temporal que se desahogaba, salió a la calle con las dos parejas a sus órdenes y en medio del torrente de agua recorrieron la villa sin dejar una sola calle en la que no prestará auxilio a los vecinos.

Esta actitud digna de los conternados y puede asegurarse que evitó ocurriera alguna desgracia que por fortuna, hoy no tenemos que lamentar.

Unánimemente se aplaude la conducta de la benemérita cuyo comportamiento ha sido digno de todo elogio.

Conflicto del alumbrado público resuelto provisoriamente en la capital.

Esta tarde a primera hora ha llegado el alcalde de Burriana don Juan Peris, celebrando una conferencia con el gobernador italiano señor Escartín el diputado señor Chicharro y su representante de la Huta Eléctrica señor García Peris, logrando resolver provisoriamente el conflicto del alumbrado público en la ciudad.

Burriana reduce su alumbrado a la más de la mitad y las reclamaciones hechas por particulares referentes al pago de arbitrios.

Esta noche habrá pues el alumbrado que permita la oscuridad que suministrará Burriana.

La conducta del señor Peris, la intervención del señor Chicharro, la actitud de Burriana, noble e interesada sacrificándose en pro del vecindario de Castellón juntamente con las dadas por el señor García Peris, que no ha omitido gesto alguno ni sacrificio personal de ninguna clase, merecerán sin duda el aplauso de nuestro vecindario y comprendiendo así reciban todos ellos nuestro sincero aplauso.

Crónica

El alumbrado público

La avenida del río Mijares, en la madrugada de ayer, inutilizó las fábricas de energía eléctrica que surten la necesaria para el alumbrado de varias poblaciones de la zona de Burriana.

El AGUA CASTELLÓN produce lo inofensivo, devolverá a sus canas al primitivo color castaño negro.

Pharmacia de Juan Castellón. Plaza del Rey don Jaime número 1, Castellón.

D. Miguel de los Santos Castel

La enfermedad que venía sufriendo nuestro querido amigo don Miguel de los Santos Castel,

que le tiene y el público de premiar el esfuerzo que las mismas realizan; pero lo que no puede pasar es lo que ocurre con el alumbrado del Ayuntamiento.

Como recordarán nuestros lectores el Municipio ha estado sufriendo una crisis sumamente grave, cuyos muchos crean, en el intento de central eléctrica, cuyas maquinarias están almacenadas totalmente sin rendir utilidad alguna. Por qué no se emplean en estos días en la forma que se hace antes de tener la energía que la proporcionó la Hidro-Eléctrica?

Si estos aparatos están servibles y si no lo están, deben verse para comprar otros que puedan utilizarse en casos análogos al que nos encontramos hoy.

Si esta medida de elemental previsión costara dinero, no la pediríamos, pero como no cuesta, si que tenemos derecho a reclamarlo del Ayuntamiento, pues no es posible que la población esté a merced de una avenida de Mijares, tan frecuente en época de lluvias.

Fajas H pogásticas

Plaza del Rey, 25

Ha sido inscrito en el Registro correspondiente y reconocido un cambio marca Ford, propiedad de la Viuda de don Joaquín Vicent Dolz.

ANTIVALARINA SERRANO. Para adultos; píldoras y sellos agradables

Do venta en las principales farmacias y en la del autor, Ma yor, 6.

Nuevos chauffeurs

Han sido examinados y otorgada la correspondiente autorización para conducir automóviles a don Antonio Moroll del Pozo, don Vicente Torrel Marín, don Francisco Miguel Armas, don José Albella Paron, don Ramón González, don Vicente Ramón Segura, don Vicente Dolz Benlliure, don Manuel Abamán Valero.

Si queréis tomar buen Café Toasted al día y de mejor gusto, Casa Celestino Sabrit, Selmerón, 61 y 63 y Libertad, 2

Convecoria

Para mañana ha sido convocado el Ayuntamiento.

En la orden del día figuran los siguientes asuntos

- 1.º Del despacho de oficio.
2.º Dictamen de la Comisión de Hacienda sobre el pago de arbitrios solicitado por Vicente Palomín Montañés.
3.º Idem ídem en varias reclamaciones formuladas por particulares referentes al pago de arbitrios.
4.º Idem ídem sobre alta de un camión propiedad de Rafael Sanz.
5.º Idem ídem de la Fiesta sobre liquidación de cuentas de los de Julio último.

Todo el que tenga buen gusto, debe comprar en esta vez el Café Toasted al día, que lo vende Celestino Sabrit y se convencerá de que es el que tiene el mejor aroma.

Selmerón, 61 y 63 y Libertad, 2

De sociedad

De regreso

Ha regresado de Madrid donde ha pasado una temporada nuestro buen amigo el ilustrado oficial de la Delegación de Hacienda don Angel Ferrás de Tasso y sus apreciables hijas. Bien venidos.

SEÑORA: Es lástima que su juventud y belleza sean merecidas por los cabellos blancos que se ven en su hermosa cabeza.

El AGUA CASTELLÓN produce lo inofensivo, devolverá a sus canas al primitivo color castaño negro.

Pharmacia de Juan Castellón. Plaza del Rey don Jaime número 1, Castellón.

D. Miguel de los Santos Castel

La enfermedad que venía sufriendo nuestro querido amigo don Miguel de los Santos Castel,

ha agravado hasta el extremo que anoche fué necesario administrar el Santo Viático. La casa del distinguido paciente se ve muy visitada por sus amigos que acuden a ver al paciente, cuyo alivio momentáneo deseamos.

¿Quién tiene el motor? Testado al día

Celestino Sabrit, Selmerón, 61 y 63 y Libertad, 2

Don José Doñavilla

En el expresado de esta tarde salió para Valencia y de allí se dirigirá a Denia, nuestro amigo don José Doñavilla, que ha permanecido breves días en esta capital para ver a su distinguido hermano, los señores de Escartín.

Leve feliz viaje.

G. Candela Als CORSÉS

PLAZA DEL REY, N.º 25

Del municipio

Sobre el mismo tema

Cuando esta mañana me fué presentado el periódico en el despacho oficial del señor Carot, me fué mostrado que dada la situación que encuentra la capital, se ha acordado un cambio, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

«Dio así el referido bando: «Que por circunstancias de todos como ellas olo dices un verdadero caso de fuerza mayor, difícilmente remediable de momento, se ha acordado la siguiente medida, ha tenido a bien dictar el siguiente bando al ciudadano.

Compañía

Portland

Primero de

Del municipio

En este antiguo

Colón, 48. N

La inst

Presupuesto

Germ

De Enseñanza

Gobierno

Los efectos de

Continúa recibiendo

A este efecto se ha